



Le sélectionneur algérien était devant les médias à quelques jours de la confrontation face au Cameroun dont le match aller se jouera vendredi prochain au stade de Japoma, Douala.

Djamel Belmadi a surtout indiqué que son équipe est gonflée à bloc pour ce match qualificatif pour la coupe du monde 2022 au Qatar.

Extrait

«(...)En ce qui nous concerne, l'enjeu sera à Douala et à Blida. Imaginez que si le 29 on joue le match retour à Japoma ! On a mérité de jouer le match retour à Blida car c'est le fruit d'un travail de trois ans qui a été fait. Ce n'est pas la coupe Coca Cola, c'est la coupe du monde et on est prêts à mourir sur le terrain pour aller chercher cette qualification car au final, c'est tout ce qui importe. D'ailleurs, cela fait deux mois qu'on travaille uniquement dans l'optique d'une qualification.»